

Während die zweite Mannschaft in der A-Schüler Kreisklasse mit einigen fortgeschrittenen Anfängern trotz der 1:8 Niederlage gegen routinierte Letmather durchaus mithalten konnte (das Doppel war gegen technisch überlegene Gäste taktisch hervorragend herausgespielt) und sich als Team sehr gut präsentierte, durfte die erste dem - so muss man schon feststellen - Lieblingsgegner aus Lendringsen (die letzten Begegnungen gingen deutlich an Sundwig, davon allein im letzten Jahr 24:2 Spiele) mit 8:3, 28:13 Sätze, erneut die Grenzen aufzeigen. Lendringsen - Sundwig 3:8; Doppel 1:1, Stolte 3:0, Vaorin 1:1; Spalek 2:0, Schiffer 1:1.

Nachdem die ersten Spiele gelaufen sind, steht nun zum allerersten Mal in der Vereinsgeschichte ein Ligaspiel an, in dem zwei Sundwiger Teams gegeneinander antreten! Das Spiel findet als vorgezogene Halloween-Party am Trainingsmittwoch, den 28. Oktober, 17Uhr 30 statt. Eltern und Vereinsmitglieder sind herzlich zum Zuschauen eingeladen (Spiellokal 2, Kuhbornstr.).

my